



CRÉDITOS: CSCD SAN MARCOS DE ARICA



LAS GRANDES PROMESAS QUE BRILLARÁN EN EL PRÓXIMO SUDAMERICANO DE BALONMANO 2025.



ENTRENANDO JUGADAS QUE HARÁN LA DIFERENCIA EN EL GIMNASIO DE VARÇINHA, MINAS GERAIS.

Balonmano San Marcos rumbo a Brasil

Los cadetes dirigidos por Raimundo Jiménez, viajarán al Torneo Sudamericano de Clubes 2025 desde el 24 al 27 de julio.

Constanza Vergara Barreda
 constanza.vergara@estrellaarica.cl

El Club Deportivo de Balonmano San Marcos de Arica, orgullosa rama deportiva de la Corporación Social, Cultural, y Deportiva San Marcos de Arica (CSCD), se prepara para hacer historia. Alistan sus pasajes rumbo a Brasil, donde serán los únicos representantes de la región de Arica y Parinacota en el Torneo Sudamericano de Clubes de Balonmano Internacional 2025, certamen organizado por la Embajada de Brasil.

SUDAMERICANO DE BALONMANO 2025

En esta electrizante edición, que se disputará por segunda vez en la República Federativa del Brasil, los guerreros Sanmarquinos viajarán hasta Varçinha, Minas Gerais, para enfrentar del 24 al 27 de julio a lo más alto del balonmano

continental, en los imponentes gimnasios 1 y 2 de la localidad.

Representando a Chile en la categoría Cadete Varones, el elenco Celeste integrado por Nicolás Callejas, Alonso Pardo, Panameño Yossi, Sebastián Aburto, Renato Sánchez, Santino Castillo, Benjamín Ayala, Benjamín Flores, Benjamín Fernández, Giovanni Cataldo, y Gianfranco Gómez se medirá con equipos locales de la disciplina en Brasil, como Santa Vitória, CMBH, C. Do Meio, C. Pedro II, Lavras, Córreço Ouro, Varçinha, y Adesç SP.

Cabe destacar que el torneo, en sus categorías Juvenil, Adulto y Máster, reunirá a selecciones y clubes de alto nivel provenientes de Argentina, Paraguay, Cuba, México, Colombia, Ecuador, Perú, Uruguay, República Dominicana, entre otros países que prometen elevar la



EL TALENTO EN ACCIÓN, CON MIRAS AL ARCO DEL RIVAL.

competencia al máximo nivel.

Ariel Silva, presidente de Balonmano San Marcos de Arica, destacó que la invitación a participar en la cita deportiva fue realizada por el embajador del balonmano en Brasil, Kadu Ferrarini. "Él se mantiene constantemente actualizado sobre los principales exponentes a nivel nacional. Esta invitación nos llegó a través de nues-

EN LO MÁS ALTO

"Dejar el nombre de Arica en lo más alto", es parte del gran desafío que tiene el equipo ariqueño en Brasil, y están confiados en lograrlo, ya que sus series cadetes y juveniles han mostrado un gran juego en la liga local. "Nos permite afrontar un muy buen campeonato en julio. Demostraremos que, a nivel internacional, podemos alcanzar logros importantes. El equipo es muy disciplinado", destacó Silva. Finalmente, el Club Deportivo de Balonmano San Marcos de Arica extendió sus agradecimientos a los apoderados, quienes han sido un fiel reflejo de esfuerzo, brindando apoyo económico, logístico y un compromiso constante para lograr llegar hasta Varçinha.

tros coordinadores, quienes han hecho una gestión muy importante".

Tras la convocatoria, Silva declaró que desde el inicio de 2025, la principal meta del equipo se tornó a eunir los recursos necesarios para llegar a competir. "Si bien hemos participado en eventos internacionales, hoy cobra especial relevancia asumir este desafío de viajar tan lejos con un grupo súper interesante de jugadores jóvenes".

Sebastián Aburto y Benjamín Flores fueron parte de la premonina de la selección chilena, consolidándose como dos de las grandes promesas del

equipo. Sin embargo, no son los únicos con un futuro prometedor en la disciplina, ya que, según recalca Ariel: "Yo podría destacar a todos. Hoy en día hay jugadores que han logrado niveles impresionantes".

Y cómo no ilusionarse, si la delegación de cadetes estará bajo la dirección de Raimundo Jiménez, un jugador con vasta experiencia en el handball que asumió el desafío de dirigir al elenco ésta vez en Brasil. "Él ha sido capitán de la Universidad de Chile durante varios años, lo que destaca aún más su mérito y compromiso", aseveró Ariel Silva.

" (...) Yo podría destacar a todos. Hoy en día hay jugadores que han logrado niveles impresionantes".

Ariel Silva